

JUILLET 2020

SAINT-CYPRIEN SOUTIENT LE SOIGNANTS ET PARTICIPE À L'OPÉRATION « LE REPOS DES HÉROS ».



Après ces quelques mois difficiles pour tous, les acteurs du tourisme cyprienais s'engagent pour remercier l'engagement et le dévouement des soignants.

Cette initiative, à l'origine, a été lancée par le département des Pyrénées-Atlantiques avec la possibilité de gagner des « bons vacances » dans le département dès la fin de la crise pour promouvoir les séjours locaux et remercier les soignants. La ville de Saint-Cyprien a donc décidé de mettre en place cette opération à l'échelle de son territoire pour permettre à un maximum de soignants de profiter d'un été relaxant et dépaysant.

La ville de Saint-Cyprien a créé une réelle solidarité parmi tous les

commerçants de la station et de nombreux lots ont pu être récoltés afin de mettre en place ce tirage au sort. L'inscription se fait simplement grâce un formulaire à remplir pour le soignant afin de tenter d'être tiré au sort pour gagner un séjour ou un dîner, ainsi que d'autres surprises. Il est également possible de parrainer un soignant afin de le surprendre et le remercier personnellement de son implication.

Contacts

Office de Tourisme : 04 68 21 01 33
contact@otstcyp.com

Marion Cuffy : 04 68 37 41 60
marion.cuffy@otstcyp.com

www.tourisme-saint-cyprien.com

